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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　　「奉仕の理想」船山佳則ソングリーダー

卓話者紹介　岩井茂次会長

川崎市建設緑政局　局長　奥澤　豊様

川崎市建設緑政局　総務部　企画課　課長　河合征生様

ゲストの紹介　岩井茂次会長

国際ロータリー第２５９０地区　第１グループ

ガバナー補佐　青木松枝様

国際ロータリー第２５９０地区　第１グループ

次年度ガバナー補佐　奥山繁樹様

川崎幸RC　幹事　守屋正秀様

青少年交換学生（タイ）

チャヤトン　ロジャナファトラクル君

御挨拶　ガバナー補佐　青木松枝様

久し振りに大師ロータリークラブさんを訪問致しました

が退任のご挨拶、次年度ガバナー補佐のご紹介に本日ま

いりました。宜しくお願いします。17-18年度もあと一

ヶ月です。それで終りになります。

昨年の今頃はガバナー補佐としてのスケジュールがあま

りにもすごくてどうなることかなと思いましたがどうに

か過ごすことができました。これも皆さまのご協力、ご

支援の賜と思っております。

当初まずクラブ協議会ということで各クラブをまわらせ

ていただきました。本当にいろいろ特色のあるクラブが

多くて1つとして同じクラブがないということがわかり

ました。どれが良い、悪いということではなくて本当に

一生懸命歴史と共にクラブの伝統を繋げていっているん

だということをひしひしと感じました。各クラブそれぞ

れの良さがあり面白いなと思った次第です。皆さまのご

協力で地区の行事等もつつがなく終らせていただきまし

た。

各種委員会、地区大会、IM等１年間本当に有難うござい

ました。特に地区大会では第１グループを代表して大師

RCさんのあさひ幼稚園の支援活動を会長幹事会で選ばせ

ていただきました。当日には大﨑社会奉仕委員長さんに
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青少年交換留学生　紹介　川崎幸RC　幹事　守屋正秀様

１年間青少年交換留学生に対してのご支援をありがとう

ございました。チャヤトン　ロジャナファトラクル君

（呼称：ドモン君）の紹介をさせていただきます。

平成13年5月8日生まれ、現在17歳。出身はタイ王国であ

りバンコク出身です。現在はナコンパノム州ヌアン市に

住んでいます。

家族はお父様、お母様、お姉様との4人家族です。お父

様、お母様は家畜農場の経営をされています。

去年8月10日に来日しました。その後すぐに現在奥山会

員のお嬢様のお宅にホームステイさせていただいており

ました。川崎市立幸高等学校がすぐそばで、歩いて２分

くらいのところなのでとても通学は楽だったかと思いま

す。

現在、学校ではビジネス教養科の２年生です。入学した

ときは聴講生として１年生に入学しました。その後ホー

ムステイ先を変え国際交流協会の紹介のホームステイ先

に預かっていただきました。その後スポンサークラブで

ある川崎百合丘RCの会員の方のお宅に転居しました。ま

た同じくタイに現在派遣をしている青少年留学生のお宅

に転居しました。そして最後に奥山会員のお嬢様のお宅

に戻ってきました。8月に日本に来て、日本語が全く話

すことができなかったので、日本語学校を地区で用意し

ていただきました。そこに1か月足らずですが関内に毎

日通いました。9月からは青少年交換委員会主催のオリ

エンテーションがあり毎月１回、近況報告を日本語で話

し発表しておりました。併せて川崎幸RCの例会にも毎月

出席し日本語で話をしていただいています。

学校の授業は数学や英語、音楽や芸術、情報処理、特別

プログラムということで日本語を組んでいただきまし

た。クラブ活動では当初弓道をやってみたいということ

で希望していましたが、学校側のクラブ受け入れの都合

上、卓球部にはいっています。趣味はYouTubeの鑑賞。

中学時代にはクラブ活動で行っていたボードゲームで

発表していただきました。ありがとうございました。

いろいろ皆さまにご迷惑等おかけしたかとは思います

が、結果的には第１グループとしての立場もございまし

た。本当にありがとうございました。

今期は周年行事の非常に多い年でした。第１グループ7

クラブ中４クラブが周年行事幸RCさんが45周年、大師RC

さんが45周年、マリーンRCさんが25周年、新川崎RCさん

が25周年、川崎市内でも他にもたくさんございましたが

いろいろな周年行事に参加させていただきました。中で

も一番心に残っているのが大師RCさんでした。場所がホ

テルニューグランドで場所も良かったのですが、海外の

お客様が多くてにぎやかで、今までにない華やかな周年

行事でとても印象に残っております。岩井会長、秦幹

事、実行委員の方々の努力の賜と思っております。疲れ

るかなと思った一年がそんなに疲れないで過ごすことが

できました。最後にIMですがIMは幸RCさんの方々でホス

トクラブをしていただき内容の良い素晴しいIMをしてい

ただきました。これも感謝しております。

最後に私事ですがガバナー補佐になる当初の励ます会、

御苦労様会、こちらの会員の有志の方々に初め皆さまで

そういう会を企画していただきまして本当に有難うござ

いました。恐縮しております。

皆さまのご協力で１年間過ごせたことを感謝しておりま

す。今日がガバナー補佐として最後の訪問になると思い

ます。ここで最後のお礼の挨拶をさせていただきます。

本当にありがとうございました。

第2590地区第１グループ　次年度ガバナー補佐　奥山繁

樹様をご紹介させていただきます。

幸RCの所属です。

生まれは1947年1月　　現住所：幸区小向西町

職業：崎山建築設計　代表取締役

出身地：和歌山県田辺市

最終学歴：日本大学　理工学部　建築学科

職歴：大学卒業後横浜建築研究所に入所、その後独立し

崎山建築設計を創立され現在に至っています

RC歴：1990年川崎幸RC入会

　　：2003-04年　幹事

　　：2008-09年　会長

職業分類：建築設計

御挨拶　次年度ガバナー補佐　奥山繁樹様

　大師RCと幸RCとは兄弟クラブのようで同じ年にチャー

ターナイトしたときいております。

ここに来ると安心するというのは、坂東さんが同業者で

毎日のように会っています。

何度かお邪魔することがあると思いますが、これからよ

ろしくお願いします。
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会長報告　岩井茂次会長

残り1か月となっています。

6月13日一泊移動例会の出欠〆切が明日です。

回覧いたしますので出欠を記入してください。

幹事報告　秦　琢二幹事

①6月ロータリーレート　1ドル110円換算です。

②6月4日2590地区事務局員連絡会があります。14時以降

は事務局おりませんのでご注意ください。

③1泊移動例会が6月13日　千葉で行われます。申し込み

は明日締切です。

④各クラブ例会案内がきています。（回覧）

メイクアップ

林　鶴会員、牛山裕子会員

す。現在ホストファミリーの方と将棋を指したりと、日

本に来て秋葉原に行った時にはアニメキャラクターのフ

ィギュアだとかどれもこれも欲しくなってしまっていく

らお金があっても足りないということでそんな自分が怖

いのであまり行かないようにしているということです。

性格は温厚です。ホストファミリーからは炊事、洗濯、

後片付け等一通りやってくれて、また子供の遊び相手も

してくれとても評判が良いです。日本に来てからの参加

していただいた行事、七五三行事、名古屋旅行、京都の

紅葉を見に行く、いちご狩り、サントリーホールの舞台

裏見学、1月に2泊3日の長野のスキーキャンプ、3月春休

みには2泊3日の広島・京都旅行で日本の歴史・文化にふ

れていただきました。

6月30日には地区主催青少年奉仕委員会主催の来日生修

了書授与式が行われます。今通っている学校の先生方、

生徒さんも参加頂き盛大に授与式を行っていく予定で

す。7月1日夕方には帰国の途についていく予定です。

御挨拶

青少年交換留学生　チャヤトン　ロジャナファトラクル君

川崎大師RCの皆様、こんにちは。私の名前はチャトン　

ロジャナトラクルです。ドモンと呼んでください。

去年8月に日本に来ました。7月1日にタイに戻ります。

あと1か月半宜しくお願いします。

出席報告　　　　　　　　　　　森田　尊久出席委員長
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スマイルリポート　船木幸雄副会長

川崎中央RC　青木松枝様

本日は新旧ガバナー補佐でご挨拶に参りました。宜しく

お願い致します。

川崎幸RC　奥山繁樹様

青木ガバナー補佐と挨拶にまいりました。よろしくお願

い致します。

川崎幸RC　幹事　守屋正秀様

川崎幸RCがホストクラブとしてお預かりしているタイか

らの青少年交換留学生チャヤトン　ロジャナファトラク

ル君の紹介のため訪問させていただきました。

スケジュール上の事情があって訪問が遅くなりましたこ

とお詫び申し上げます。本日はよろしくお願い致します。

石渡利治会員

妻の誕生日祝に美しい花をありがとうございます。

野澤隆幸会員

東北歴史博物館（国府多賀城市）で「東大寺と東北」展

を拝観。奈良時代、東大寺大仏は東北地方の金が使われ

て造営されました。一見の価値あり、です。

中村眞治会員

１．青木さん　奥山さんようこそいらっしゃいました。

２．守屋さんお久し振りです。その節はお世話になりま

した。

遠藤悦弘会員

青木ガバナー補佐　先日はありがとうございました。１

年間お疲れさまでした。

奥山次年度ガバナー補佐、先日はありがとうございまし

た。これから１年間よろしくお願い致します。

細谷重徳会員

青木ガバナー補佐　１年間おつかれ様でした。あと１か

月ですね。早いものです。

秦　琢二幹事

奥澤様、河合様、本日の卓話　宜しくお願いします。

青木ガバナー補佐、奥山次年度ガバナー補佐　ようこそ

川崎大師RCにお越しいただきました。

岩井茂次会長

１．青木ガバナー補佐、今年度は大変おせわになりました。

奥山次年度ガバナー補佐、よろしくお願いいたします。

２．青少年交換学生　チャヤトン　ロジャナファトラク

ル君、ようこそお越し下さいました。

３．川崎市建設緑政局、河合様、奥澤様　卓話よろしく

お願いいたします。

本日のニコニコのテーマ

「青木ガバナー補佐、

　今年度は大変お世話になりました。

　奥山次年度ガバナー補佐、宜しくお願い致します。」

炭谷博功会員、伊藤佳子会員、水口　衛会員

工藤和弘会員、磯田　稔会員、竹中裕彦会員

須山文夫会員、野澤隆幸会員、松井昭三会員

猪狩佳亮会員、鈴木幹久会員、鈴木昇二会員

船木幸雄会員、布川　浩会員、牛山裕子会員

出井宏樹会員　　　　　　　　合計68,000円

委員会報告

次年度幹事　猪狩佳亮会員

①次年度委員会組織図をポステイング。

②次年度事業計画書の提出。

　明日5/31　12時メールにて必着をお願いいたします。

③次年度会費の納入方法　5/16に案内しています。

　6/20事務局までFAXないしメールにて回答ください。

④会員名簿作成・連絡方法について　5/16に案内してい

ます、6/20事務局までFAXないしメールにて回答。
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卓話者紹介　

川崎市建設緑政局　総務部　企画課　課長　河合征生様

川崎市建設緑政局　局長　奥澤　豊の紹介をさせていた

だきます。

昭和59年川崎市に入庁　土木局道路事務所に配属

平成9年　国土開発技術研究センターに派遣

平成11年　建設局（現在の建設緑政局）主査　宮前土木

事務所

平成19年　まちづくり局　主幹　都市計画課

平成26年　総合企画局　担当部長　臨海部国際戦略室

平成29年　建設緑政局部長　道路河川整備部長

平成30年4月　建設緑政局局長

卓話　川崎市建設緑政局　局長　奥澤　豊様

・「川崎市のまちづくり」
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質疑

（質問）

殿町の開発にどのくらいの予算が国の方からでているの

でしょうか？

（回答）

国からの補助金ですが一概にいくらということが手元に

数字がございませんで申し上げられませんが、補助金と

いう形より特区としての税金の免除がそこにございます。

企業が進出するにあたって固定資産税、不動産取得税を

免除、軽減するような形であそこに進出するような状況

になっています。

補助金ということでいえば羽田連絡道路については大概

算ですが当初300億、そのうちの半分が国からの補助金

を頂いて進めています。あそこは県境で東京都も半分、

神奈川県からも特別な支援も10数億いただいているとい

うような状況です。

（質問）

羽田との連絡通路なぜ１車線なの？何十年も先のことを

考えると最初は1車線であっても2車線作っておいて流用

するような考え方があってもいいのではないでしょう

か？いかがでしょう。



10頁 川崎大師ロータリークラブ

2017-18年度 国際ロータリー第2590地区ロータリー：変化をもたらすROTARY:MAKING A DIFFERENCE

日時：平成３０年６月１３日㈬は

　　　 一泊移動例会です。

場所：ホテル三日月富士見亭

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会

（回答）

いつもなぜ片側1車線なのだと。どうせ作るなら2車線、

2車線で作れなかったのかという話は頂くのですが1つは

すぐ近くに大師橋、産業道路がございます。それと国で

計画をされていますが海沿いに国道357号線という多摩

川の下をくぐる海底トンネルの整備が進められようとし

ています。長距離の移動についてはその大きな幹線道路

を利用するということで、羽田連絡道路とは性質を住み

分けようという考えが根本にございます。あまり羽田道

路を広幅員で作ると車を呼び込むデメリットのようなと

ころもあり409号線がますます渋滞になってしまう。羽

田に空港側にわたるためにも渋滞を助長してしまうとい

うデメリットの方が大きいということで、特区間を結ぶ、

川崎区、幸区と羽田空港のアクセスをさらに向上させる

という短い移動距離を担う道路として他の道路と役割分

担をするという意味でというところが作り方の一つのコ

ンセプトになっています。

謝辞　岩井茂次会長

奥澤さん本日は貴重なお話をどうもありがとうございま

した。

私が子供のころ川崎市が政令指定都市となり、100万人

超えたというところだったのですが、それから150万人

を超え1.5倍になり、さらに30年後はというところでど

こまで見ることが出来るかわからないですがそれを楽し

みに、この住みよい川崎づくり宜しくお願いします。

ありがとうございました。


